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くく技術・田園都市’’宣言に因んで

鶴岡商工会議所より21世紀の鶴岡を考えるとい

う事で諮問を受けた鶴岡発展構想委員会の責任者

として、皆様に訴えて、その中で1つでも2つで

も21世紀迄に私達が提案した事が皆様のご協力に

より実を結べばという願いを込めまして説明させ

ていただきます。技術田園都市建設計画は7項目

が提案されております。技術田園都市宣言とした

理由は、テクノポリスの技術集積型都市と故大平

首相に依る田園都市国家建設構想に因んで名づけ

鶴岡高等専門学校教授　結　城　清　書　氏

施設の整備などの医療対策は最も優先すべき課題

である。鶴岡庄内の地は我が国の中で高齢者人口

比率のもっとも高い地域の一つとなる事を認識し

医療・保健・福祉などの対策が必要不可決なもの

となります。具体的には荘内病院の拡充整備を含

めて医療センター及び保健センターの建設を提案

する。

第三に明るい住みよい町をつくるための計画

（1）整った市街地をつくるための計画。駅前開

ました。

第－の提案は美しい鶴岡

をつくるための計画

諸外国に於ては、いか

にして美しい都市を造る

かという事に大変な努力

がなされております。

我々の生活環境を良く

するために木や花によっ

て、生活空間を豊かにし

美しい鶴岡を作るために

次のような計画を提案する。

（1）清らかな水が流れる皇一赤川河川公園・内

川遊水池の計画

（2）仮称鶴岡市民の森の建設計画

（3）並木道の鶴岡の計画

（4）花咲きはこる鶴岡の計画

（5）将来を踏まえた基幹公園の建設

（6）文化遺産の保護と景観条例の制定

以上、一言で言えば山紫水明の町をめざし、歴史

のたたずまいを残す町造りをめざすという事です。

第二に生命と人権を守るための計画

当地に於て全国で飛び抜けて死亡率が高いのは

脳卒中ですが、この現実の克服のために、治療・

早期発見・予防対策および社会復帰のための医療

発及び銀座商店街の開

発等も含めて実行に移

す時期にきている事を

当事者のためだけでは

なく、全市民のために

決断すべきだと提案し

たい。

（2）内川遊水池計画

（3）鶴岡ニュータウン建

設計画

匝）土地利用計画の策定

第四に開かれた鶴岡をつくるための計画

高速道路網や新幹線鉄道や庄内空港の設置等、

交通条件の整備である。高速交通体系の整備と新

潟・仙台・秋田・山形と庄内とどう結ぶかが最大

の課題である。これからは工業製品出荷原が非常

に大きい新潟を通じて北陸・近畿・関東へどう結

びつけるかを考えていかなければならないと思い

ます。対岸貿易や調査団の派遣等も若い人を中心

に考えていかなければならない。

第五に雇用の増大と所得の向上をはかるための計

画

（1）新しい農業発展のための計画では農業所得

1千万円をめざす

（2）工業化促進のための計画、技術開発研究協



議会の設立

（3）戦略産業としての観光産業の振興を考える

（4）情報産業の推進　庄内テレビの創設を考え

る

第六に生甲斐をみたし文化を高めるための計画

（1）鶴岡ミュージアムの建設

（2）鶴岡福祉看護女子短期大学の設立

（3）海洋開発研究所誘致と海中公園
の建設

（4）明るい雪国文化の創造

（5）庄内遊歩道　奥の細道の整備

（6）鶴岡市民大学の充実

第七に市民参加の町づくりをめざして

（1）自治の分権を求めて

（2）市民参加による町づくり

㊦　住民意識の変革をほかる

㊥　町づくりへの青年の参加

㊥　鶴岡町づくり自書の作成

以上7項目にわたり説明申し上げましたが、これ

から皆様方の総力を結集してのご協力により新し

い21世紀の鶴岡をめざして他の都市に負けない鶴

岡を造られる事を祈願致しまして終らせていただ

きます。どうも有難うございました。

理　　事　　会

商工会議所4階会議室　AMll：40～
出席者　新穂君、中江君、内山君、川村君、
渡部（利）君、佐藤（順）君、嶺岸君、高岸君、
斎藤（利）君、佐藤（元）君

○池田昭太郎氏退会の承認の件（仙台へ転勤の為）

替りに佐々木栄一氏入会予定（手続中）
○ロータリーの友への当クラブよりの寄稿の依頼

があり、当地の観光案内を含めた内容等の意見
が出されましたが、今後会長が人選に当る事と

・〔出席委員会）富樫良害君

◎年間皆出席表彰
13年間皆出席　三井　健君

9年間皆出席　吉野勲君、佐藤友吉君、佐藤衛君
7年間皆出席　菅健君
3年間皆出席　阿蘇司朗君

◎1月125％出席石黒君

◎1月100％出席

秋野君、阿蘇君、池田（弘）君、阿部（与）君、張
君、藤川君、早坂（源）君、渡部君、飯自君、今

野君、石川君、佐藤（陸）君、板垣（俊）君、市川
君、風間（慶）君、早坂（垂）君、川村君、黒谷君
小池君、小松（広）君、三井（徹）君、三井（賢）君

“ロータリーと私け

庄司　嘉男君
鶴岡R．Cとのかかわりは昭和34

年です。当時安斎徹先生（地質学聴
講生の一人）の指導により、20名位

のメンバーで創立されましたが、私は商工会議所

の職員として創立、又は承認状伝達式典等の手伝
いをさせて頂いたことが記憶に新しい。縁あって

創立以来20数年後の現在、鶴岡R．Cメ　ンバー

（56年6月）に加えて頂いたことに感謝し、皆さ

んとの出会いとふれ合いを大切に、特に職業を通

して地域のために努力したい。よろしく。

三井（健）君、嶺岸君、古田君、迎田君、本山君、

森田君、中江（亮）君、中野君、中村君、庄司君、
中江（暫）君、小野寺君、斎藤（利）君、佐藤（忠）君
佐藤（順）君、佐藤（衛）君、佐藤（友）君、横田君、
新穂君、菅原君、菅君、鈴木（善）君、鈴木（弥）君
石塚君、小松（三）君、高岸君、丹下君、手塚君、

富樫君、上野君、内山君、山口君、吉野君

〔面‾‾‾会メ‾‾手〕

CHコ一夕リー財団へ強力なご支援を

作田正治ガバナー
地区ロータリー財団より

1980～81年度は当地区は最低の寄付額であり

ポール・ハリス・フェローの会員に対する比率

も最低でありましたので、少くとも年間一人当

り40ドル以上を目標としてご寄付をお願いした
いとの事です。

C）元交換学生バ⊥バラより当クラブへクリスマス

カードが参りました。

（＝親睦委員会⊃
中江　　享君

¢）2月会員誕生
早坂徳治君、早坂重雄君、笹原桂一君、内山喜
一君

（92月奥様誕生

早坂みつよ（重雄）様、小野寺桃枝様、佐藤贋子

（友吉）様

（ラマイ　ノり
新穂光一郎君1月28日付荘内日報へ鱈汁会の記

事をとり上げて頂いて。

池田昭太郎君　突然の退会で皆様に挨拶が出来な
かったのでよろしくとの事です。

ビ　ジ　タ　ー

（温海R．C）菅原鉄三郎君
（鶴岡西R．C）桜井活君、本間文一君、斎藤吉雄君

（今週の担当者　佐藤元伸）
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